

東京外大教授

中嶋嶺雄氏

エルズ」が問題解決につながるとは考へにくい。

コルバチョフ・ソ連大統領は専らの立場を返しを國のではないか。その際、同大統領を支援して来たフッシニ米軍部のクーデターを引き起したと同様、ウクライナはじめ中央アジアの各共和国は連邦離反、独立の動きが今回ロシア、ウクライナ、ベラルーシ（白ロシア）といづれも共和国の結束を捨てたといふ。

しかし、ソ連にはまだ九ヵ月が残っている。カザフ共和国などは反スラブ主義が根強く、そんなソ連邦消滅とはいかないのではないか。多民族国家がモザイクのように組み込まれ、多くの国域、領土問題を抱えるソ連邦では、疑問があり、批判が集中する「独立国家共同体（コモン）」と、露離れ、してしまつ無資



9 12 10

# 『大スラブ主義』の台頭 他共和国反発も

任されが自立つ。あるいはソ連を壊さなければ中国と朝鮮で國民の偏見をすっかり失つており、再度結果しても時計の針を進退させることはない。新しい市民主義が根づいており、クーデターの可能性はないなどないだろ。一方、経済面では、七十品目余りの工業生産の大半がこの三共和国に集中しており、中央アジアや極東シベリアでは生産の停滞、部品不足と車がかかる。

しかし、ソ連にはまだ九ヵ月が残っている。カザフ共和国などは反スラブ主義が根強く、そんなソ連邦消滅とはいかないのではないか。多民族国家がモザイクのように組み込まれ、多くの国域、領土問題を抱えるソ連邦では、疑問があり、批判が集中する「独立国家共同体（コモン）」と、露離れ、してしまつ無資本相がどう出るか。

スラブ三国の中ではエリツィン・ロシア共和国大統領は英雄であり、有能な指導者とみされているが、一步外へ出れば、彼の行政能力に大きな問題があり、批判が集中する

大スラブ主義の台頭としてとコルバチョフ大統領の後回しである。ソ連邦がは當面残されていくだらけが、ソ連解体の勢いは間違いなく加速される。将来、共和國の代数は年ごとに一つ運動的立場のある半面、ロシア・ナショナリストの過度に領土問題に拘泥する傾向にならざるを得ないだらけ。

（説）